

桜井警察署と桜井市で合同防災訓練 1/17 🛪



桜井市と桜井警察署が締結した「警察署使用不能時における施設使用に関する協定」に基づき、 桜井市の公共施設への警察署機能移転訓練と被 災状況の情報収集訓練を実施しました。

感謝状贈呈式

1/26 金



地方創生に関する連携協定を締結しているあい おいニッセイ同和損害保険株式会社奈良支店より、「卑弥呼の里・桜井ふるさと寄附金」に10 万円の寄附があり、感謝状贈呈式を行いました。

カーボンニュートラルを学ぶ

2/8 🕏



脱炭素に関心のある市内事業者など約 100 人が参加しました。参加者からは、脱炭素に対する必要性を再認識できた、個人でできることから初めてみたいなど、前向きな意見が聞かれました。

清流を取り戻せ!大和川一斉清掃

3/3⊜



毎年3月に行われる大和川の一斉清掃。きれいな 川を取り戻すため、市民の皆さんが精力的に清掃 活動を行いました。大和川一斉清掃は、今後も実施 予定です。積極的な参加とご協力をお願いします。

分庁舎リニューアルオープン式典









分庁舎がリニューアルオープンし、同日から桜井法務局サービスセンターなどの業務が開始されています。